

LA FÊTE DES MÈRES



Des mamans ravies et très épanouies

Toutes les mamans étaient à l'honneur le dimanche 7 juin, recevant de tendres marques d'affection de leurs proches : cadeaux, baisers, promesses, sous oublier le petit compliment appris pour la circonstance et récité le souffle court et les yeux brillants d'émotion.

Pour les mamans qui sont ou qui furent employées de notre commune, une réception était organisée à la Salle des Conférences le samedi 6 juin. C'est avec beaucoup de chaleur que M^{me} Rota, maire de St Parres-aux-Tertres, leur présentait ses sincères félicitations avant de remettre, secondée par des membres de son conseil municipal, un cadeau à chacune d'elles.

Visiblement ravies, entourées de leur famille, elles remercièrent de tout cœur la Municipalité, et un vin d'honneur clôtura cet après-midi convivial. Nous leur souhaitons à nouveau beaucoup de joie au sein de leur famille.

VACANCES À SAINT PARRÉS-AUX-TERTRES CENTRES DE LOISIRS SANS HÉBERGEMENT ET ACTIVITÉS ÉTÉ JEUNES

De nouveau cette année, les enfants et les jeunes ont trouvé, à Saint-Parres-aux-Tertres, réponse à leur souci de vacances :
"Qu'est ce que je vais faire ?".

Du 1^{er} au 31 juillet inclus, sont organisés :

• **Le CLSH pour les enfants de 6 à 12 ans** dans les locaux de l'école Brossolette. Madame Marie-France Hyardin en est la directrice.

Tarif journalier : 30 F/enfant.

• **Le CLSH Petite Enfance**, dirigé par Madame Monique Grammont, pour les enfants de 3 à 6 ans dans les locaux de l'école maternelle.

Tarif journalier : 22 F/enfant.

Pour ces deux centres, la cantine fonctionne, comme l'an passé, pour un supplément journalier de 20,50 F.

• Enfin, **les activités Été Jeunes** sont reconduites pour les adolescents de la commune de 13 à 17 ans. Elles fonctionnent

du 1^{er} juillet au 14 août inclus, de 14 h à 18 h dans la salle des fêtes de Saint-Parres-aux-Tertres. Quatre animateurs proposent aux jeunes des activités variées : manuelles, sportives et culturelles sur Saint-Parres même ou en sorties extérieures pour un tarif journalier unique englobant toutes les activités.

Tarif saison 98 : 20 F /jour et jeune (sans obligation d'achat du passeport Loisirs Jeunes).

Une inscription à la semaine a été souhaitée, afin que les participants vivent pleinement tous les moments de leur centre. Pour l'ensemble de ces actions, les inscriptions sont terminées. Si vous faites partie des retardataires, des listes d'attente ont été ouvertes. Prenez contact avec les services de la mairie.

Les trois équipes d'encadrement sont prêtes et préparent un choix d'activités multiples pour les enfants et les jeunes, alors :

BONNES VACANCES A TOUS...

JOURNÉE DU CŒUR

Il faisait très beau, dimanche 17 mai, pour la journée du cœur organisée par la Fédération Française de Cardiologie, relayée par le comité sport pour tous.

Il faisait très beau et on attendait beaucoup de monde, le matin pour la promenade à vélo ou à VTT et l'après-midi pour la marche et le concours de boules. Déception, il est venu moins de 100 personnes pour la totalité des activités. Il y avait notamment moins de marcheurs que l'année dernière, et encore moins d'élèves des écoles de St Parres pour le VTT, malgré la coupe qui était en compétition pour la troisième année consécutive. Cette coupe restera à l'école Jules Ferry. Seulement vu le peu d'intérêt qu'elle a suscité auprès des élèves il n'y aura pas d'autre remise en compétition l'année prochaine.

Félicitations toutefois à la petite Manon Bayol, 6 ans, qui a fait le parcours complet de VTT, soit 19 km, et au jeune Joffrey Bouterin, 8 ans, qui a fait le parcours complet de VTT le matin et la grande boucle de marche de 18 km l'après-midi.

L'après-midi, le concours de pétanque a réuni 6 doublettes. Là aussi c'est décevant. Malgré leur petit nombre les participants ont passé un bon après-midi.

La coupe principale Colette Rota a été gagnée par :
M.M. Philippe Rolet - Pierre Chamerois

La coupe consolante Comité des Fêtes
a été gagnée par :
M.M. Georges Broué - Louis Valli.



Prêts pour le départ !